

VISITE DU NONCE APOSTOLIQUE AU DIOCESE D'ABOMEY

Au centre féminin de Bohicon



le Nonce et notre Evêque

Lors de sa visite officielle au Diocèse d'Abomey, le Nonce Apostolique près le Bénin et le Togo, Monseigneur Brian UDAIGWE, a visité le centre féminin de Bohicon. C'était le samedi 19 mars 2016 dans l'après midi. Il était accompagné, à cette occasion de notre Père Evêque, Monseigneur Eugène HOUNDEKON, du Directeur de la Caritas, le Père Jérôme BOKO, de



Les filles du centre heureuses d'accueillir le représentant du Pape près le Bénin

Monseigneur Brian n'a pas manqué d'exhorter les filles à la paix entre elles, à savoir collaborer et vivre ensemble, à avoir une attitude de gratitude pour le travail que le diocèse accomplit pour leur devenir, une vie autonome et responsable.



Un aperçu de la bonne ambiance qui a prévalu